



Newsletter des TC Rot-Weiß Landshut vom 17. 12. 2021:

Liebe Mitglieder, liebe Bucher der Tennishalle,

zuerst die gute Nachricht: **Für Personen, die vor mindestens 15 Tagen geboostert wurden, entfällt die Testpflicht beim Zugang zu Sportstätten zur eigenen sportlichen Betätigung.**

Damit tritt gerade für viele unserer älteren Spielerinnen und Spieler eine erhebliche Erleichterung beim Sportbetrieb in Kraft

Für die Restgruppe gilt allerdings immer noch die 2G+ Regel. Weil in den Weihnachtsferien turnusgemäß die Tennisschule Arlt pausiert, sind zwar viele zusätzliche Plätze frei und buchbar, eine vorgeschriebene Kontrolle etwaiger vor Ort erfolgten Tests ist aber fast nicht mehr durchzuführen. Die Vorstandschaft hat deshalb beschlossen, ab 24. Dezember 2021 bis zum 12. Januar 2022 nur mehr schriftlich bestätigte Tests zuzulassen. Weil in den Ferien Schulkinder nicht getestet werden, ist leider auch diese Gruppe von der neuen Regelung betroffen. Dank der wieder geöffneten Testzentren können dort aber solche Tests glücklicherweise kostenlos und ohne großen Zeitverlust durchgeführt werden. Für die 24 Std.-Tests ist der Zeitpunkt des Zugangs zur Sportstätte entscheidend. Die Trainingszeit darf aber darüber hinaus absolviert werden.

Für unser Restaurant ist nur die Einhaltung der 2G-Regel erforderlich. Wegen der Feiertage und der Ferien ist es jedoch vom 24. Dezember bis einschließlich 11. Januar geschlossen. Danach hoffen wir, Sie wieder bei den hervorragenden Pinsa- und Nudelgerichten im Lokal begrüßen zu dürfen.

Die weitere Entwicklung der Pandemie und der damit verbundenen Infektionsschutzmaßnahmen können wir nur abwarten. Aktuelle Informationen finden Sie immer auf unserer Homepage. Bleiben Sie vorsichtig und achten Sie auf sich und die anderen!

Im Namen der Vorstandschaft wünsche ich Ihnen eine ruhige und besinnliche Weihnachtszeit und in dieser schwierigen Phase unseres Lebens vor allem Gesundheit.

Helmut Scholler



Präsident TC Rot-Weiß Landshut